

Quant à ce qui concerne nos habitations elles-mêmes, notre argent ne peut être mieux placé que dans tout ce qui peut contribuer à leur meilleur aménagement.

### **Le foyer rural**

Au Canada, nous jouissons de l'important privilège de posséder une population rurale plus nombreuse que la population urbaine. Conséquemment, il est de la plus haute importance que ceux qui se trouvent mêlés aux affaires publiques ne perdent jamais de vue le foyer rural.

Les appareils destinés à faciliter les travaux domestiques et à amoindrir l'effort, sont tout particulièrement utiles et nécessaires sur les fermes.

### **Pas de travail extérieur**

Sur les fermes canadiennes les mieux exploitées, il est de règle,—depuis une génération au moins,—que la maman ou la ménagère ne doive exécuter aucun travail en dehors de la maison, comme, par exemple, la traite des vaches. Aujourd'hui, on apporte le lait à la fermière. La même pratique est suivie pour ce qui concerne les légumes. En effet, quelqu'un se rend au jardin et en rapporte ce que lui demande la ménagère. Peut-être que celle-ci,—lorsqu'il